

# Quoi de neuf !

Lundi 14 au 18 janvier 2019



Ecole maternelle

Saint Jean de Liversay



Les moyens s'entraînent à tracer des vagues : avec leurs pieds dans la salle de motricité, sur une grande ardoise et sur le chevalet avec des craies grasses.



Les bonhommes en pâte à modeler des moyens.



Les moyens commencent à prendre conscience du nombre de syllabes des mots en sautant dans des cerceaux. (On saute à chaque syllabe.)



Les petits ont appris à jouer au jeu du serpent : on lance un dé avec les chiffres 1 et 2 et on prend autant de jetons pour compléter son serpent. Ils ont froissé du papier et modelé des traits horizontaux.



Le concours de couronnes a bien démarré. Vendredi nous avons 29 couronnes (21 pour l'autre classe). Nous étions en tête mais il ne faut rien lâcher !



Tous les mardis, nous continuons les ateliers de lancer. Il faut lancer haut pour toucher des grelots et des foulards, lancer dans des caisses, sur un banc, dans des plots retournés et lancer des anneaux sur des barres.

